## Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

## <u>Bauchspeicheldrüsenkrebs</u>: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Dr. Kahn.

Jeder Mensch hat in seinem Körper ein Pankreas, eine Bauchspeicheldrüse. Sie ist eine Hormondrüse, produziert Insulin, um den Blutzuckerspiegel zu koordinieren. Der Pankreas ist ein traubenähnliches Gebilde, hat ein sehr feines Gewebe, ist sehr weich. Ja, man könnte fast sagen, zärtlich anzufassen. Der Pankreas ist ein gefühlsvolles Organ, würde ich sagen. Er reagiert auf die Gefühle des Menschen, so wie ja jedes Organ es tut. Doch der Pankreas ist bezüglich darin sehr speziell. Man spricht nicht umsonst von der Süße des Lebens!

Doch was ist die Süße des Lebens für den Menschen? Sicher ist dies ganz unterschiedlich.

- Für den einen Menschen kann die Süße des Lebens ein Ferrari sein.
- Für den anderen Menschen ist es eine liebevolle Beziehung.
- Für den 3. Menschen ist es die Liebe zu sich selbst.
- Für den 4. Menschen ein wunderbar gutes Essen mit einem Glas Wein. So unterschiedlich sind diese Süßen des Lebens.

Die Süße des Lebens ist das Thema der Pankreas, der Bauchspeicheldrüse. Die Bauchspeicheldrüse reguliert den Zuckerstoffwechsel im Körper. Sie hat eine regulierende Funktion. Dies ist sehr wichtig, dies ist zu beachten! Die Funktion der Bauchspeicheldrüse ist regulierend. Solange der Mensch nicht aus seinem Gleichgewicht fällt, ist diese Aufgabe von der Bauchspeicheldrüse her eine Leichtigkeit. Doch ihr selber wisst ja: der Körper des Menschen sollte vom Menschen sehr gut gekannt sein!

Es ist SO wichtig, dass ihr Menschen euren Körper beginnt zu kennen, zu erkennen, wie der funktioniert, was die Bedeutung der einzelnen Organe sind, was die seelisch-psychischen Themen sind innerhalb der Aufgaben der Organe.

ALL DAS ist so wichtig, dies zu erkennen,

- damit ihr mit eurem Körper in einer Kommunikation sein könnt,
- damit ihr euren Körper fühlen könnt, wenn etwas nicht stimmt,
- damit ihr eure Lebensverhaltensweisen an euren Körpersymptomen ablesen könnt.

Doch leider leben die meisten Menschen in den Tag hinein.

Wenn sie sich gut fühlen, ist es gut. Und wenn etwas neben diesem "sich gut fühlen" ist (je nachdem, wie stark dieses Unwohlsein sich anfühlt), gehen Sie zum Arzt, verlangen eine Pille oder verlangen eine Diagnose. Der Arzt soll es richten. Leider sind diese Tendenzen *ansteigend*.

Wenn wir dieses Organ betrachten, das Organ der Bauchspeicheldrüse, so wie es geschaffen ist, ist es ein *sehr verwundbares* Organ! Ein Organ, das *schnell* aus dem Gleichgewicht kommt.

- Es reagiert auf Kohlehydrateinnahmen, auf pure Zuckereinnahmen.
- Es reagiert auf Liebesfähigkeiten oder nicht gelebte Liebesfähigkeiten. Es reagiert auf gelebte Freude oder nicht gelebte Freude.

Es ist ein *sehr feinfühliges* Organ, wenn wir von Gefühlen sprechen wollen. Ja, auch die Organe haben Gefühle! Das erstaunt euch vielleicht.

Doch eine Körperzelle reagiert, sie ist nicht starr. Sie ist in Bewegung, sie reagiert auf die Außenwelt. Was außen, so innen. Welch weises Sprichwort! Ein hermetisches Gesetz: wie oben, so unten; wie außen, so innen. So ist es *auch* mit dem Körper des Menschen. Das Nervensystem reagiert auf das Außen, die Reaktionen werden im Körper verarbeitet. Und, je nachdem, wie diese Reaktionen sind, ist es wohlwollend für die Zelle, für das Organ, für den Bewegungsapparat, für den ganzen Körper, oder es ist Stress, es ist Überforderung, es ist Abnutzung.

Euer Körper ist ein Seismograph. Er hat so eine wunderbare Feineinstellung, und ich möchte euch ermuntern, diese Feineinstellung kennenzulernen. Der Körper ist ein wunderbares großes Wunderwerk, weil ALLES so ineinanderpasst, ALLES so präzise aufeinander abgestimmt ist. Wir könnten es nicht so erschaffen.

Doch leider ist es so, dass *immer mehr* Menschen *weniger* Bezug zu ihrem Körper verspüren; oder dass der Bezug des Körpers, den sie haben, sehr Intellekt gesteuert ist, sehr kopflastig gesteuert ist (als sei ihr Körper eine Maschine, und diese Maschine muss funktionieren. Wenn da ein Rädchen nicht mehr geht, dann hat es sicher jemand, der dieses Rädchen wieder ins Laufen bringen kann.)

Viele Menschen sind so gepolt, denken so! Doch es wird an der Zeit, seinen Körper aus der Ebene des Herzens zu betrachten! Denn euer Körper ist *nicht* nur eine Maschine, euer Körper ist beseelt. Seele und Geist wohnen in eurem Körper! Das sind Gefühl und Bewusstsein, wohnen in eurem Körper! "Sich beseelen" ist eine Form von Nahrung, Seelennahrung (viele sprechen von Seelennahrung). Die Bauchspeicheldrüse braucht Seelennahrung.

Was braucht die Bauchspeicheldrüse, dass sie sich gehört und gesehen fühlt; dass sie spürt, dass die Aufmerksamkeit des Menschen bei IHR ist? Was nährt die Bauchspeicheldrüse? Was tut ihr gut? Wie wird das Gleichgewicht gestärkt, das Gleichgewicht des Zuckerstoffwechsels? Wie kann die intakte Insulinausschüttung unterstützt werden?

Das sind alles Fragen, die Zeit beanspruchen, die ein Engagement beanspruchen. Gesund sein, gesund werden, ist ein Engagement von *jedem* Menschen *an sich selbst* - auch für die Bauchspeicheldrüse!!!

Wo ist mein Leben *nicht* liebevoll gelebt?
Wo *verneine* ich meine Liebesfähigkeit?
Wo *schränke* ich mich ein mit der Liebe?

Auch dies, die Liebe, ist wieder ein großes Thema! Doch es ist sehr wichtig,

- liebevoll zu sich selbst zu sein,
- zärtlich zu sich selbst zu sein,
- die Süße des Lebens sich selbst zu schenken,
- das Gleichgewicht in der Süße zu behalten.

ALL DIES sind sehr wichtige Ansätze, um in Verbindung mit der Bauchspeicheldrüse zu kommen, um sie näher kennenzulernen - von der seelischen Ebene her! Dann wird es euch gelingen, in einem Austausch zu sein. In einem Austausch von innen nach außen, von außen nach innen, von oben nach unten, von unten nach oben. Dann lebt ihr die hermetischen Gesetze und seid im Gleichgewicht...

## Empfangen von Christine S. am 03.07.2023.

https://www.stimmedesherzens.ch

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein "Die Liebenden von weit her"  $\rightarrow$  <u>die-liebenden.org</u>